

Piden Declarar Monumento Natural Cerro Las Pavas

Que se declare Monumento Natural el Cerro de las Pavas de Cojutepeque, pedirán a la Asamblea Constituyente los miembros de un Comité Especial de la "Ciudad de las Neblinas".

Las 34 manzanas de terreno del cerro serán convertidas en un lugar apropiado para la investigación de la flora y fauna y en un centro de turismo. Actualmente están haciendo el esbozo del plan maestro el que discutirán en una sesión el 18 de este mes en Cojutepeque. Asistirán profesores de todas

las escuelas y colegios de la ciudad, autoridades locales y los miembros del comité, declaran el biólogo Víctor Manuel Rosales, el doctor Ricardo Escobar, Director del Parque Zoológico y licenciada Lety Escalante.

Dentro del plan general de la campaña de reforestación que se ha iniciado a nivel nacional desde el 3 de este mes, Día de la Cruz, se contempla reforestar el Cerro de las Pavas, pero un comité formado por vecinos de Cojutepeque ha

—Favor pase a la página 33.

Vivimos una Economía en Guerra Dice Cnel. Amaya

"Estamos viviendo una economía en guerra, no una economía de guerra y por lo tanto, mientras no haya pacificación, toda medida tendiente a lograr la reactivación económica del país, será puro cuento de hadas".

A esta conclusión llegaron este miércoles, en el Centro de Estudios de la Fuerza Armada (CEFA), el Coronel Luis Alonso Amaya Arevalo, Coordinador de la Comisión Nacional de Restauración de Areas (CONARA) y el Licenciado Rafael Rodríguez Loucel, alto funcionario del Banco Cen-

tral, durante conferencias que dijeron en dicho plantel militar ante un auditorio de jefes y oficiales castrenses.

QUE ES Y CUAL ES LA MISION DE CONARA

El Coronel Luis Alonso Amaya Arevalo explicó detalladamente qué es, cómo está integrada y cuál es la misión fijada a CONARA, recientemente creada para la ayuda integral a las poblaciones devastadas por la violencia

—Favor pase a la página 33.



CONFERENCIAS EN EL "CEFA". — En el Centro de Estudios de la Fuerza Armada (CEFA), de esta capital, el Cnel. Luis Alonso Amaya Arevalo (izquierda), Coordinador de CONARA, y el Lic. Rafael Rodríguez Loucel (derecha), del Banco Central, pronunciaron conferencias, ante un auditorio de jefes y oficiales, relacionadas con la actual situación del país. El Cnel. Amaya Arevalo habló de lo que hace CONARA y el Lic. Rodríguez Loucel se refirió a la realidad económica y financiera nacional.

Cnel. Rodríguez Murcia:

Más de 100 Bajas Causa Ejército a Subversivos

El ejército causó entre 100 y 125 bajas a los terroristas que atacaron la población de Cinquera, en Cabañas, informó ayer el Cnel. Roberto Rodríguez

Murcia.

El comandante del Destacamento Militar de Sentepeque, agregó que estas bajas representan el 25 por ciento del numeroso grupo que ocupó y atacó a la población civil de dicha localidad, el pasado fin de semana.

Durante tres días se realizaron fuertes combates en ese sector, en los cuales, fuerzas combinadas del ejército lograron desalojar la zona de terroristas. También aseguró el jefe militar que tenían en su poder a un prisionero guerrillero, pero no dio su

identificación.

La ubicación de Cinquera no es estratégica, pues está retirada a unos 12 kilómetros de la Presa Cerrón Grande, pero los terroristas hacen estos ataques en contra de la población civil la cual no les da el apoyo que piden. Pero la Fuerza Armada, cumpliendo con su deber, está para proteger a los salvadoreños. Actualmente, la zona está en control total del ejército y realiza una operación permanente en toda el área, durante las 24 horas del día, en búsqueda de reductos subver-

sivos, señala el jefe militar.

Por parte del ejército, añade el Coronel Rodríguez Murcia, en las operaciones de desalojo de subversivos en la zona de Cinquera, se tuvo unas 52 bajas, entre muertos, heridos y desaparecidos. No es cierto que perdimos 60 hombres en los tres días de combate, aseguró.

Hoy Esperan Terminar Estudio de Constitución

Esperamos que este día viernes queden terminadas las discusiones sobre el proyecto de la Constitución Política, dice a EL DIARIO DE HOY el Dr. Jorge Alberto Zelada Robredo, diputado de Arena por Sonsonate.

Sólo nos estaba faltando, agrega, el título del Régimen Económico, el cual hemos discutido mucho, pero hemos logrado ponerlos de acuerdo y ya es cosa de redacción de algunos.

—Favor pase a la página 19.

Comerciantes Encuestan Clientes Sobre Pasaje

Decenas de personas que llegan a los almacenes del centro de San Salvador, dan un completo repudio a la disposición que ha tomado DUA al cerrar el pasaje Cabañas, en avenida España.

Los propietarios de los establecimientos comerciales han iniciado una encuesta entre los clientes, referente a que si les afecta en alguna manera el haberse sellado dicho pasaje. Cada persona escribe en un libro especial su opinión y proporciona su número de cédula de identidad personal. Esto le da gran valor al censo.

Indican los entrevistados que las calles son del pueblo y se preguntan ¿por qué razón tienen que hacer encuestas cuando primero gastan el dinero del mismo pueblo realizando trabajos que solamente traen problemas y hasta en segundo término comienzan a in-

—Favor pase a la página 19.



MEJORARAN SERVICIO. — La municipalidad capitalina ha adquirido 23 camiones recolectores de basura, los que entrarán a trabajar en breve. Tanto la basura domiciliar, la industrial como la de los botaderos que forman personas irresponsables, será recolectada en mejor forma, a tal grado que no ocasionen problemas al tránsito de vehículos, ni a los peatones. Ayer entraron en servicio 3 unidades.

Donativo 60 mil Dólares a Damnificados Montebello

Materiales para construcción, alimentos, ropa, material plástico para viviendas y aditamentos, han sido donados a los damnificados de la zona de Montebello Poniente, por organismos internacionales.

La entrega de los donativos se hizo en el lugar del desastre, en la avenida Cuscatlán de la colonia Lorena, donde se reunieron los favorecidos, los representantes del Ministerio del Interior y de DIDECO que tuvieron a su cargo el

reparto.

Los alimentos y materiales de construcción provienen del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo, del Programa Mundial de Alimentos y A.I.D., mientras, la ropa es un regalo del Gobierno de Venezuela.

El señor Guy A. Bellard, representante Presidente del Programa de las Naciones Unidas, estuvo en el lugar para hacer entrega de los donativos y para conocer de cerca la zona del desastre del temporal de

Septiembre de 1982.

Por el Comité de Emergencia estuvo don Manuel Isidro López Sermeño, Ministro del Interior, y de ese Ministerio el licenciado Augusto Abdala Ferrufino. Por DIDECO, el ingeniero Rodolfo Montúfar.

En su discurso de entrega dijo el señor Bellard que los organismos que representa consideran un deber ayudar a los pueblos necesitados y manifestó que siempre estarán pre-

—Favor pase a la página 34.

Durante 55 Minutos Discuten Cobros del INDES

Cincuenta y cinco minutos duró la discusión de los diputados de la Asamblea Constituyente, en la plenaria de ayer, sobre el cobro del 10% que hace el Instituto Nacional de los Deportes de El Salvador, INDES, por la entrada bruta que se recauda en

—Favor pase a la página 19.



RECUPERACION DE CERRO. — Un Comité Especial de Vecinos de Cojutepeque tiene en proyecto llevar a cabo un programa en el Cerro de las Pavas, para rescatar la flora y fauna y a la vez convertirlo en un sitio de estudio para los investigadores. Las 34 manzanas del cerro serán divididas de tal forma, que una parte será para reserva, otra de recreación, etc. Informan, de izquierda a derecha: Lic. Lety Escalante, Dr. Ricardo Escobar, Director del Parque Zoológico y Lic. Víctor Manuel Rosales, biólogo.